

Headline	Bina pos statik penguatkuasa di pasar borong, pantau salah laku		
MediaTitle	Berita Harian		
Date	17 Apr 2019	Color	Full Color
Section	Letters	Circulation	82,252
Page No	70	Readership	246,756
Language	Malay	ArticleSize	304 cm ²
Journalist	N/A	AdValue	RM 10,066
Frequency	Daily	PR Value	RM 30,198



Bina pos statik penguatkuasa di pasar borong, pantau salah laku

Merujuk isu pasar borong di sekitar Lembah Klang yang dikuasai kongsi gelap. Untuk makluman, setiap kali operasi dilaksanakan, pasti akan ada kebocoran maklumat.

Seolah-olah ada segelintir pegawai penguatkuasa yang bekerjasama dengan anggota kongsi gelap. Inilah situasi yang biasa berlaku di Pasar Borong Selayang.

Saya sendiri perhatikan kawasan itu lengang (selepas pendedahan dan serbuan), tetapi masih ada warga asing yang berniaga atas lesen orang awam.

Jadi jalan terbaik saya kira Dewan Bandaraya Kuala Lumpur (DBKL), Majlis Perbandaran Selayang (MPS) dan unit berkaitan dapat membina satu pondok atau bangunan, bagi mengawasi dan memantau setiap gerak geri peniaga tempatan dan asing di premis berkenaan.

Jangan beri alasan bajet tidak mencukupi atau kekurangan pegawai. Alasan begini selalu diujahkan apabila disoal.



[FOTO HIASAN]

Tindakan tegas perlu diambil bagi menangani isu lambakan perniagaan tidak berlesen di sekitar Pasar Borong Selayang.

Alasan penguat kuasa kononnya tidak tahu mengenai kutipan haram adalah suatu perkara jijik untuk menutup kelemahan mereka.

Monopoli tapak niaga

Saya kira jika ditempatkan jurugambar, terang-terangan boleh dilihat kedai perniagaan ayam diuruskan warga asing. Mereka memonopoli parkir di hadapan premis berkenaan, de-

ngan alasan senang pelanggan masuk atau lori berhenti untuk menghantar barang.

Saya sendiri bercakap dengan pegawai penguat kuasa dan bertanya, namun jawapan diberikan "tak perasan dan akan siasat".

Agak mengejutkan juga apabila unit penguatkuasa yang lalu atau melakukan rutin rondaan seolah-olah tidak nampak mereka ini dan hanya mem-

dang tanpa diambil tindakan.

Saya harap kerajaan dapat mengubah imej Pasar Borong Selayang dan pastikan ia bebas daripada gejala tidak sihat ini.

Pengawasan 24 jam mesti ada, bukannya diberikan alasan. Belajarlah dari Singapura, Thailand dan Korea dalam sistem pasar borong.

Fauzi,
Selayang

Headline	Bomba Selangor mohon kuota khas rumah		
MediaTitle	Berita Harian		
Date	17 Apr 2019	Color	Full Color
Section	Nasional	Circulation	82,252
Page No	61	Readership	246,756
Language	Malay	ArticleSize	375 cm ²
Journalist	N/A	AdValue	RM 12,465
Frequency	Daily	PR Value	RM 37,395



Bomba Selangor mohon kuota khas rumah

Bangi: Jabatan Bomba dan Penyelamat Selangor akan mengemukakan permohonan kepada Menteri Besar Selangor, Amirudin Shari supaya menyediakan kuota khas buat anggota bomba memiliki rumah di bawah projek perumahan kerajaan negeri.

Pengarah Jabatan Bomba dan Penyelamat Selangor, Norazam Khamis, berkata beliau akan mengadakan pertemuan dengan Amirudin bagi membincangkan perkara itu dalam masa terdekat.

Katanya, ia adalah antara usaha untuk menjaga kebajikan anggota bomba yang masih belum memiliki rumah sendiri.

Adakan pertemuan

"Saya akan adakan pertemuan dengan Menteri Besar untuk memohon pertimbangan menyediakan kuota bagi anggota berpangkat rendah memiliki rumah pertama.

"Anggota bomba, khususnya di Selangor hampir 60 peratus adalah orang luar, kebanyakannya golongan B40, dengan kadar sewa yang mahal di kebanyakan kawasan di Selangor maka kita akan cuba ban-

tu mereka memiliki rumah sendiri," katanya.

Beliau berkata demikian kepada pemberita selepas hadir program Pemeriksaan Kit Balai Bomba dan Penyelamat (BBP) Bangi, di sini, semalam.

Galak ahli sertai koperasi

Norazam berkata, selain itu beliau mahu menggalakkan anggota bomba menyertai koperasi bomba.

"Kita mahu semua pegawai dan anggota bomba menyertai koperasi bomba, sebab masih ada lagi yang tidak menyertai koperasi."

"Jika menyertai koperasi pelbagai faedah dan kemudahan akan diperoleh, sebagai contoh kalau meninggal dunia waris boleh dapat hampir RM100,000, kalau meninggal semasa bertugas akan terima lebih daripada itu, kita akan terus usaha untuk tarik mereka menyertai koperasi," katanya.

Dalam perkembangan berasingan, Norazam berkata, Selangor negeri paling banyak menerima panggilan kecemasan iaitu sebanyak 20,591 panggilan pada tahun lalu.



Norazam pada program Pemeriksaan Kit Balai Bomba dan Penyelamat Bangi, semalam.

Headline	PKNS perhebat sistem maklum balas secara online		
MediaTitle	Kosmo		
Date	17 Apr 2019	Color	Full Color
Section	Negara	Circulation	155,996
Page No	17	Readership	467,988
Language	Malay	ArticleSize	242 cm ²
Journalist	AZHAR AHMAD	AdValue	RM 6,304
Frequency	Daily	PR Value	RM 18,913



PKNS perhebat sistem maklum balas secara online

Oleh AZHAR AHMAD

KAJANG - Perbadanan Kemajuan Negeri Selangor (PKNS) menyasarkan peningkatan 100 peratus secara berterususan untuk kecekapan perkhidmatan penyampaian maklum balas secara online serta imej kepada pelanggan.

Ketua Pegawai Operasi PKNS, Norita Mohd. Sidek berkata, purata keseluruhan kepuasan pelanggan menunjukkan prestasi yang baik iaitu 80 peratus daripada 300 maklum balas yang diterima berjaya diselesaikan bagi tempoh Januari sehingga Disember tahun lalu.

"Ia termasuklah perkhidmatan semasa urusan jualan, hartanah yang dibeli dan perkhidmatan penyelenggaraan.

"Pada hari ini (kelmarin), kami juga

menerima lebih 3,000 maklum balas daripada pelanggan yang menjadikan platform PKNS lebih efektif selain boleh diisi pada bila-bila masa secara online," katanya pada sidang akhbar selepas majlis pelancaran Sistem Maklum Balas Pelanggan secara online sempena Program Hari Bersama Pelanggan PKNS di Dewan Komuniti Seksyen 7, Bandar Baru Bangi di sini kelmarin.

Turut hadir Pengurus Besar Pembangunan Wilayah Selatan, Lokman Abd. Kadir.

Menurutnya, langkah itu bertujuan mendidik pelanggan dan masyarakat untuk menggunakan saluran yang betul bagi menyatakan maklum balas mereka.

"Maklum balas pelanggan secara digital sama ada positif atau negatif

penting kepada PKNS kerana ia menjadi kayu pengukur kepada prestasi kami.

"Ia turut menjadi input untuk perancangan, penambahbaikan dan penilaian Bahagian Perkhidmatan Pelanggan selaras dengan nilai bersama pelanggan diutamakan serta komited ke arah kecemerlangan," jelasnya.

Sementara itu, mengulas mengenai program tersebut, Norita berkata, Hari Bersama Pelanggan selama dua hari itu juga merupakan pendekatan PKNS menawarkan perkhidmatan melalui interaksi dan perhubungan yang mesra, telus, cekap serta mencapai sasaran meningkatkan kualiti perkhidmatan.

Orang ramai boleh melayari laman web rasmi untuk maklum balas PKNS, www.maklumbalas.pkns.gov.my.



NORITA (dua dari kiri) merasmikan Sistem Maklum Balas Pelanggan secara online sempena Program Hari Bersama Pelanggan PKNS di Dewan Komuniti Seksyen 7, Bandar Baru Bangi kelmarin.

Headline	Beri ruang pihak berkuasa siasat		
MediaTitle	Sinar Harian		
Date	17 Apr 2019	Color	Full Color
Section	Selangor & KL	Circulation	140,000
Page No	18	Readership	420,000
Language	Malay	ArticleSize	318 cm ²
Journalist	HASNIZA HUSSAIN	AdValue	RM 6,742
Frequency	Daily	PR Value	RM 20,226



Beri ruang pihak berkuasa siasat

Mohon ibu bapa pantau anak, percepatkan pembukaan pusat aktiviti anak-anak

HASNIZA HUSSAIN

PETALING JAYA

Kerajaan Negeri Selangor akan menunggu laporan penuh daripada pihak berkuasa sebelum menentukan sebarang tindakan berhubung kes kematian Khorilisyahrulnizam Che Norizam, 15, yang terjatuh dari tingkat tujuh kediamannya di Projek Perumahan Rakyat (PPR) Seksyen 8, Kota Damansara,

kelmarin.

Exco Perumahan dan Kehidupan Bandar Selangor, Haniza Mohamed Talha berkata, beliau memberi ruang kepada siasatan bagi mengenal pasti punca sebenar kejadian.

"Lawatan saya ke lokasi hari ini (semalam) tidak melihat insiden yang berlaku ada kaitan dengan masalah bangunan kerana pagar atau penghadang di koridor ini tinggi dan sukar untuk sesiapa bolos melainkan ia dipanjat.

"Tiada sebarang kesan ditemui, malah tiada sesiapa nampak kejadian dan kebanyakan penduduk sedar selepas mangsa terjatuh. Jadi sebaik-baiknya kita tunggu laporan hasil siasatan," katanya ketika ditemui di rumah mangsa, semalam.

Terdahulu, Haniza menzira-



Seri Sunarti (duduk) menceritakan kejadian kepada Haniza (kiri) ketika lawatan beliau ke rumahnya di PPR Kota Damansara, Seksyen 8, semalam.

rahi keluarga mangsa dan turut memberi sumbangan kepada keluarga mangsa.

Haniza berkata, keluarga mangsa juga diberi bantuan lain seperti kaunseling bagi mengu-

rangkan trauma akibat insiden itu.

"Ibu mangsa ada beritahu tidak boleh tinggal di situ sebab trauma melihat lokasi kejadian dan bercadang pulang ke kam-

pungnya di Banting untuk sementara waktu untuk melupakan kejadian yang berlaku," katanya.

MAUT JATUH PPR

Dalam pada itu, Haniza turut mengingatkan semua ibu bapa untuk sentiasa memantau dan memerhatikan pergerakan anak-anak mereka.

"Saya juga berharap pembukaan pusat aktiviti kanak-kanak di blok-blok PPR ini dapat dipercepatkan JKMM (Jabatan Kemajuan Masyarakat).

"Pusat itu akan menempatkan kaunselor untuk memantau perkembangan anak-anak di kawasan PPR termasuk memberi kaunseling kepada mereka," katanya melihat perkara itu sebagai salah satu inisiatif untuk menyelesaikan masalah dihadapi anak-anak remaja.

Headline	PKNS tingkat kualiti perkhidmatan		
MediaTitle	Sinar Harian		
Date	17 Apr 2019	Color	Full Color
Section	Selangor & KL	Circulation	140,000
Page No	19	Readership	420,000
Language	Malay	ArticleSize	791 cm ²
Journalist	NORAFIZA JAAFAR	AdValue	RM 16,769
Frequency	Daily	PR Value	RM 50,308



PKNS tingkat kualiti perkhidmatan

Lancar Sistem Maklumbalas Pelanggan secara digital

NORAFIZA JAAFAR

BANGI

Perbadanan Kemajuan Negeri Selangor (PKNS) melancarkan Sistem Maklumbalas Pelanggan secara digital sempena Hari Bersama Pelanggan Siri 1/2019 di Dewan Komuniti Seksyen 7 Bandar Baru Bangi di sini, Sabtu lalu.

Bertepatan dengan perkembangan teknologi semasa, sistem tersebut memberikan kemudahan kepada pelanggan khususnya dalam kategori golongan muda untuk berinteraksi dengan PKNS secara dalam talian.



NORITA



Norita (dua dari kiri) beramah mesra dengan pengunjung pada Program Hari Bersama Pelanggan Siri 1/2019 di Dewan Komuniti, Seksyen 7, Bandar Baru Bangi.

Ketua Pegawai Operasi PKNS, Norita Mohd Sidek berkata, beliau menasaskan peningkatan 100 peratus dalam usaha berterusan untuk kecekapan perkhidmatan penyampaian maklum balas serta imej kepada pelanggan.

"Inilah platform terbaik buat PKNS berhubung dengan pelanggan. Hari ini (Sabtu) sahaja PKNS menerima 3,000 soalan berkaitan aduan, produk dan pandangan.

"Tempoh penyelesaian adalah bergantung kepada jenis aduan seperti termaktub dalam piagam pelanggan. Jika melibatkan kes mendesak seperti bumbung terbang, perkara itu akan diambil tindakan dalam tempoh 24 jam,"

katanya selepas merasmikan program berkenaan.

Norita berkata, 80 peratus daripada 300 aduan berjaya diselesaikan tahun lepas.

"Kebanyakan aduan yang diterima melibatkan aduan kerosakan seperti kebocoran dan dinding mengalami keretakan atau sistem saliran tersumbat.

"Segala maklum balas pelanggan akan dijadikan input untuk PKNS membuat perancangan, penambahbaikan dan penilaian bahagian khidmat pelanggan selaras dengan moto pelanggan diutamakan, komited ke arah kecemerlangan," katanya.

Hari Bersama Pelanggan PKNS di Bandar Baru Bangi menasaskan penjualan projek pe-



Norita meluangkan masa melawat gerai pameran.



Replika yang dipamerkan di gerai pameran menarik perhatian Norita.

rumahan di kawasan itu dan berhampiran termasuk Selangor Cyber Valley (SCV) yang kini sedang dalam pembinaan.

Turut hadir, Pengurus Besar Pembangunan Wilayah Selatan, Lokman Abd Kadir dan Pengurus Besar Perhubungan Korporat, Roziah Ahmad.

Terdahulu, program dimeriahkan dengan slot kuiz, permainan dan cabutan bertuah yang menawarkan hadiah menarik kepada pengunjung termasuk TV LED 40 inci, barangan elektrik dan hamper.

info

- Hampir 80 peratus aduan pelanggan berjaya diselesaikan sepanjang tahun lalu
- Borang Maklum balas Pelanggan boleh diisi secara dalam talian di laman sesawang maklumbalas.pkns.gov.my



Norita (tengah) menyampaikan hadiah utama cabutan bertuah kepada pegunjung yang hadir.



Pelanggan yang hadir mendapatkan maklumat tentang perumahan ketika Hari Bersama Pelanggan Siri 1/2019 di Dewan Komuniti, Seksyen 7, Bandar Baru Bangi.

Headline	Tahan lori guna jalan kampung		
MediaTitle	Sinar Harian		
Date	17 Apr 2019	Color	Full Color
Section	Selangor & KL	Circulation	140,000
Page No	22	Readership	420,000
Language	Malay	ArticleSize	361 cm ²
Journalist	AZIE YAHAYA	AdValue	RM 7,653
Frequency	Daily	PR Value	RM 22,960



Tahan lori guna jalan kampung

**ADUN Meru, JPJ
buat
pemeriksaan
selepas terima
aduan**

AZIE YAHAYA

MERU

Berang dengan tindakan segelintir pemandu lori muatan bahan kuari yang menggunakan jalan kampung sebagai jalan pintas menyebabkan ADUN Meru, Mohd Fakhurulrazi Mohd Mokhtar bertindak menahan kenderaan terbabit.

Mohd Fakhurulrazi ber-

kata, tindakan pemandu lori terbabit menyebabkan Jalan Paip dan Jalan Mokhtar Dahari, di sini rosak walaupun baru seminggu dibaiki.

Katanya, pemeriksaan mengejut itu dijalankan selepas pihaknya menerima banyak aduan daripada penduduk mengenai masalah tersebut.

"Hari ini (semalam), saya bersama anggota penguatkuasa Jabatan Pengangkutan Jalan (JPJ), polis serta kakitangan Pejabat Tanah dan Daerah (PTD) Petaling melakukan pemeriksaan mengejut di kawasan kuari dan jalan terbabit.

"Beberapa lori turut diperiksa dan ditahan kerana membawa lebih muatan," katanya ketika dihubungi *Sinar Harian*,



Mohd Fakhurulrazi (kiri) melihat anggota JPJ melakukan pemeriksaan di Meru, semalam.

semalam.

Beliau berkata, tindakan tegas itu diambil kerana pengusaha kuari bersikap sambil lewa terhadap kese-

lamatan penduduk kampung.

"Sudah lebih lima tahun masalah ini berlarutan dan ia semakin serius. Kita

terpaksa buat (pemeriksaan mengejut) kerana ia melibatkan soal keselamatan penduduk.

"Walaupun pihak ber-

kuasa sering membuat operasi, namun mereka seolah-olah 'kebal' dan masih berdegil dengan menggunakan jalan kampung sebagai jalan pintas.

"Akibatnya, banyak jalan-jalan di sekitar kawasan ini sering rosak walaupun baru dibaiki," katanya.

Mohd Fakhurulrazi berkata, pihaknya akan sentiasa melakukan pemeriksaan mengejut bagi mengatasi masalah itu.

"Saya tidak akan berkompromi dengan pihak terbabit kerana ia turut menggugat soal keselamatan penduduk kampung.

"Kita akan mengadakan pemeriksaan mengejut ini secara berkala, setidaknya ia dapat mengurangkan masalah tersebut," katanya.

Headline	Penduduk resah `dihurung' lalat		
MediaTitle	Sinar Harian		
Date	17 Apr 2019	Color	Full Color
Section	Selangor & KL	Circulation	140,000
Page No	23	Readership	420,000
Language	Malay	ArticleSize	414 cm ²
Journalist	ARZIANA MOHMAD AZAMAN	AdValue	RM 8,777
Frequency	Daily	PR Value	RM 26,331



Penduduk resah 'dihurung' lalat

Rutin hidup terganggu, gesa pihak berkaitan selesai masalah

ARZIANA MOHMAD AZAMAN

PARIT MAHANG

Barat mayat hidup apabila dihurung lalat ketika tidur! Begitulah keadaan dilalui penduduk di Jalan Makmur, di sini apabila terpaksa berdepan 'serangan' lalat sejak setahun lalu.

Ibu tunggal, Sariyah Arshad, 72, berkata, dia sedih mengenangkan keadaan itu sehinggakan orang kampung tidak lalu makan apabila masakan kenduri tahlil dihurung lalat.

"Susah nak buat kerja. Nak makan tak boleh, nak tidur tak selesa bahkan nak jamu orang pun malu sebab lalat banyak.

"Selama ini kami bersabar lagi tapi bila buat ken-



Abdul Hakim menunjukkan pelbagai jenis racun membasmi lalat yang digunakan di kilang selain penggunaan jaring.

duri Ahad lepas, kami sudah tak tahan. Masakan dihurung lalat sampaikan orang kampung datang bertahlil pun tak lalu," katanya di sini semalam.

Menurutnya, aduan sudah dipanjangkan kepada pihak berkaitan namun masih tiada penyelesaian bagi masalah yang didakwa berpunca daripada perusahaan ternakan ayam berhampiran itu.

"Puasa nak dekat ni tak akan kami kena hadap lagi macam ni? Sekarang ni pun makkik tak sanggup nak hadap apatah lagi nak puasa dan raya nanti? Malulah saudara datang rumah penuh lalat.

"Keadaan ni bukannya kita nak tapi pihak berwajib bantulah selesaikan masalah ini," katanya.

Seorang lagi penduduk, Redzuan Arshad, 32, turut



Sariyah (kiri) dan Redzuan (tengah) menunjukkan lalat yang memenuhi ruang depan rumah.

mengakui serangan lalat menimbulkan masalah kepada operasi perniagaan makanannya sehingga terpaksa dihentikan buat sementara waktu.

"Operasi memasak semuanya dari rumah dan bawa ke kedai tapi bila masak pun susah sebab dihurung lalat lagi-lagi kebersihan makanan tu diragui. Jadi saya terpaksa hentikan operasi buat sementara waktu.

"Aduan sudah dibuat dan petang semalam (kelmarin) ada orang sembur untuk basmi lalat ni tapi sekejap sajalah, lepas tu lalat datang balik dan lagi banyak. Kalau boleh, pindahkanlah kilang ayam ke tempat lain," katanya.

Mereka antara hampir 2,000 penduduk di Kampung Parit Mahang yang terjejas akibat masalah lalat yang didakwa berpunca da-

info

Masalah lalat didakwa berpunca daripada kilang penternakan ayam berhampiran

ripada kilang penternakan ayam berhampiran.

Sementara itu, Pengarah ID Mega Management Services, Abdul Hakim Ismail yang juga antara pemilik kilang penternakan ayam di Jalan Bahagia Kampung Parit Mahang mengakui menerima notis kacau ganggu.

"Kami akui serangan lalat kali ini agak teruk berikutan racun kawalan digunakan tidak memberi kesan sepenuhnya namun cuba untuk mencari jalan terbaik bagi menyelesaikan isu ini.

"Kami diberi tiga hari untuk basmi lalat di kilang dan membekalkan racun membasmi lalat dengan kos RM50,000 bagi kawalan serangga di lima jalan di kampung ini," katanya.

Headline	Brighter back lanes good for trade		
MediaTitle	The Star		
Date	17 Apr 2019	Color	Full Color
Section	Metro	Circulation	175,986
Page No	1,6	Readership	527,958
Language	English	ArticleSize	581 cm ²
Journalist	KATHLEEN MICHAEL	AdValue	RM 29,352
Frequency	Daily	PR Value	RM 88,056



(From left) Azfarizal, Wan, Ng and Ismail taking a look at some of the mural designs. (Right) The town hall gave business owners and operators an opportunity to obtain information on the back lane project.

Brighter back lanes good for trade

Input sought from business operators on beautification project in Sunway Metro

By KATHLEEN MICHAEL
kathleen@thestar.com.my

THE walls of two back lanes at the Sunway Metro commercial area will be transformed with creative artwork.

The back lanes of Jalan PJS 11/28A and Jalan PJS 11/28B will feature murals painted by students of The One Academy in collaboration with Subang Jaya Municipal Council (MPSJ).

The project is aimed at transforming the back lanes into clean, safe and lively areas.

The back lane project is a programme under MPSJ's Strategic Plan 2012-2030 to create a sustainable community.

MPSJ Corporate and Strategic Management Department deputy director Azfarizal Abdul Rashid said the sprucing up of the two back lanes was first discussed in 2017.

"We hope to increase cleanliness and raise civic awareness among business owners and traders here as well as turn the back lanes into safe and attractive spaces for people to walk along," he said.

Azfarizal added the project first focused on upgrading infrastructure with Sunway Property Sdn Bhd installing interlocking pavement and bollards on the two back lanes.

MPSJ is currently engaging with the business community on the use of the back lane walls.

They will also have to agree on the artwork before the project can begin, Azfarizal said during a town hall where the municipal council shared more information on the project, including the suggested mural designs.

Present were Subang Jaya assemblyman Michelle Ng, MPSJ councillor and Zone 2 Residents' Committee chairman Ismail Kamal Abdul Rahman, former MPSJ councillor Wan Hock Leong, Sunway police as well as representatives from Sunway Property and The One Academy.

Participants at the meeting also discussed the formation of an ad-hoc committee to act as caretakers of the back lanes.

There were also suggestions to turn the back lanes into a parking spot for bicycles and motorcycles

and to allow dining tables and chairs to be set up there.

Ng said the project needed cooperation from business owners and operators.

"It is a good opportunity for them to start thinking of the potential of back lanes.

"If this is successful, the idea can be implemented in other areas," she said.

In response to suggestions to provide more parking facilities in Sunway Metro, Ng said there needs to be a shift in mindset to encourage the use of public transport.

Headline	Residents object against proposal to develop park		
MediaTitle	The Star		
Date	17 Apr 2019	Color	Full Color
Section	Metro	Circulation	175,986
Page No	4	Readership	527,958
Language	English	ArticleSize	368 cm ²
Journalist	KATHLEEN MICHAEL	AdValue	RM 18,520
Frequency	Daily	PR Value	RM 55,560



Residents object against proposal to develop park

By KATHLEEN MICHAEL
kathleen@thestar.com.my

THE fight to keep the Subang Ria Park in SS12, Subang Jaya, as a recreational area is back on.

This comes following an application by the landowner to develop a portion of the 29.39ha park for commercial purposes.

Residents have been fighting since the 1990s to protect the park from being touched.

Yesterday, Subang Jaya assemblyman Michelle Ng said she and about 1,000 residents filed their objections against the proposal to commercialise.

"This is a recurring application and my position is that it (the park) should be maintained for recreational use," she said before handing over the objections at the closed door public hearing with the State Planning Committee hosted by the Subang Jaya Municipal Council (MPS) on the local draft plan 2035.

Ng said the land title was given to the developer in 1988 on condition the land shall be used solely as a recreational park, and any structure must be related

to recreation.

During the hearing, Ng conveyed to the committee that the land was first open for public use before a title was issued.

"In the past, all agencies stood with residents in rejecting applications to commercialise.

"If that was the position then, there is all the more reason now to reject an application to commercialise, given the increasing development in the area," she said, adding that green lungs need to be preserved.

"These places are important for families and communities to build relationships, to unwind, to exercise, but to encourage such activities, we need to ensure that these places are preserved first," she added.

Subang Jaya Residents Association and SS17 Rukun Tetangga chairman AB Naicker said residents faced the same problem every few years.

He said in the residents' view, the entire process where the land title was given to the developer was wrong.

"The state government will have to do something to put an end to



Ng (centre) with Haneef (left) and Naicker with the objection forms.

this and ensure the park becomes a public park, not a private public park.

"The state government or local council should take over the maintenance of the park," he said, adding that the amenities at the park were rotting away.

He said the people needed an authority that had the public's interest at heart to take over the park but if the developer continues to be the landowner, then it should be part of their corporate social responsibility to maintain the park. Wangsa Baiduri neighbourhood

association chairman Haneef Gordon hoped the developer would make an effort to understand the history of the issue.

He said the park was never part of the developer's landbank and was built as a means to attract buyers to developments in the area.

He said after the park was built and developments sold, the common areas were handed over to the local authority, but the park was granted to them on special terms, namely that they use it as a park, develop and maintain it.

"In 2010, the developer wanted to build apartments on part of the park and today, they are back again looking at commercial development," he said.

In 2011, *The Star* reported that the Selangor Appeals Board rejected the developer's application for planning permission to subdivide the park and convert part of it from recreational to residential and commercial use, on grounds that it did not comply with the land use zoning of the local plan.

The verdict had also made it clear that the use of the land is only for recreational activities.

Headline	MPSJ lauds contributions of staff and retirees in ceremony		
MediaTitle	The Star		
Date	17 Apr 2019	Color	Full Color
Section	Metro	Circulation	175,986
Page No	6	Readership	527,958
Language	English	ArticleSize	473 cm ²
Journalist	ZAWIN SAKDON	AdValue	RM 23,896
Frequency	Daily	PR Value	RM 71,688



The MPSJ employees and retirees who were recognised at the appreciation event.

MPSJ lauds contributions of staff and retirees in ceremony

By ZAWIN SAKDON
metro@thestar.com.my

GENERAL assistant Seh Ai Hiong described her 38 years working at Subang Jaya Municipal Council (MPSJ) as the best.

"My colleagues were nice so I looked forward to travelling to MPSJ from Sungai Buloh every day.

"I was lucky that as a cleaner, I was only required to do indoor work," said Seh when met at an appreciation event for MPSJ staff at Holiday Villa Hotel and Conference Centre, Subang Jaya.

She advised the younger generation to not be choosy and take

whatever job comes along.

"I always tell this to my children and remind them to be sincere when carrying out their duties," said Seh.

Another retiree and lifetime achievement award recipient, Ahmad Khairul Anuar Shaari, advised his colleagues to believe in themselves and work as a team.

"Friendship is very important as we all have to work together," said Ahmad, who was involved in the 1993 Highland Towers tragedy which claimed 48 lives.

The assistant enforcement officer and former Rela member said he was inspired to do volun-

tary work by his father who was an ex-serviceman.

MPSJ president Noraini Roslan said the ceremony was held to recognise excellent employees and motivate others to emulate them and always strive to give their best.

"Every employee should possess qualities such as professionalism, competency as well as good teamwork and leadership skills."

A total of 127 employees who received excellent service awards were given premium savings certificates worth RM1,000 each.

Meanwhile, 21 retirees received a certificate of appreciation and gift worth RM900 each.



Noraini (centre, in red) and MPSJ deputy president Mohd Zulkurnain Che Ali (third from left) with employees who received excellent service awards.

Headline	KPS unit proposes selective capital reduction, repayment		
MediaTitle	The Sun		
Date	17 Apr 2019	Color	Black/white
Section	Business	Circulation	297,582
Page No	12	Readership	892,746
Language	English	ArticleSize	132 cm ²
Journalist	N/A	AdValue	RM 2,153
Frequency	Daily	PR Value	RM 6,458



KPS unit proposes selective capital reduction, repayment

PETALING JAYA: Kumpulan Perangsang Selangor Bhd (KPS) has proposed to undertake a selective capital reduction (SCR) and repayment exercise for Century Bond Bhd (CBB) involving a RM2.15 million capital repayment.

In a filing with Bursa Malaysia, the group said its wholly owned subsidiary Perangsang Packaging Sdn Bhd has served a letter to the board of CBB, setting out its intention for CBB to undertake the proposed SCR.

Upon successful completion of the proposed SCR, Perangsang Packaging which currently holds 98.98% stake in CBB will hold the entire issued share

capital of CBB. CBB will become a wholly owned subsidiary of Perangsang Packaging.

Pursuant to the proposed SCR, the entitled shareholders holding 1.02% stake will receive a total capital repayment of RM2.15 million, representing a cash repayment of RM1.75 per CBB share held by the entitled shareholders.

Upon successful completion of the proposed SCR, the share capital of CBB will be reduced by RM2.15 million.

To recap, Perangsang Packaging made an unconditional take-over offer on Nov 21, 2016 to acquire all

CBB shares at an offer price of RM1.75 per CBB share. The takeover offer closed on Dec 27, 2016.

Subsequent to the takeover offer, CBB was delisted on Jan 18, 2017. CBB shares are no longer traded on the bourse.

“The minority shareholders of CBB do not have any readily available avenue to monetise their investments in CBB. As such, the proposed SCR provides an opportunity for the entitled shareholders to realise their investments, rather than continue to hold the unlisted CBB shares,” the group said.

The exercise is expected to be completed by the fourth quarter of 2019.

Headline	MPSJ seeking city status for Subang Jaya		
MediaTitle	The Sun		
Date	17 Apr 2019	Color	Full Color
Section	National	Circulation	297,582
Page No	5	Readership	892,746
Language	English	ArticleSize	214 cm ²
Journalist	CINDI LOO	AdValue	RM 5,492
Frequency	Daily	PR Value	RM 16,476



MPSJ **seeking** city status for Subang Jaya

➤ All criteria set by govt has been fulfilled: Council president

■ BY **CINDI LOO**
newsdesk@thesundaily.com

SUBANG JAYA: The Subang Jaya Municipal Council (MPSJ)'s application to obtain city status has been forwarded to the state government for approval.

MPSJ president Noraini Roslan said the city council had fulfilled all criteria set by the Housing and Local Government Ministry to be granted city status and is awaiting further instructions from the state government before it submits its application to the ministry.

"I believe the state government still has a

few considerations for us, and we are a big municipality in terms of population and economic activity. If we were granted city status, we would be the third city council in Selangor," she told reporters after launching MPSJ's SmartGen programme and convention at Summit USJ yesterday.

The other city councils in Selangor are the Petaling Jaya City Council and the Shah Alam City Council.

According to the Housing and Local Government Ministry's website, some of the basic criteria that has to be fulfilled before the municipal council can apply for city status is to

have a population of more than 500,000 and to generate a yearly revenue of RM100 million.

Noraini also said MPSJ has one of the highest allocations for a local council in the country for maintenance purposes.

"We have RM30 million just to resurface the roads, RM7 million for potholes, RM7 million for lighting, RM7 million for drainage and RM75 million for cleaning and waste management services," she said.

She added that MPSJ is also in the process of amending the Local Draft Plan 2035, with focus on transit-based development.

"We will outline the LRT, MRT and bus routes within Subang Jaya and work together with developers to utilise whatever land we have to build houses that are near these transit points," she said.



阿兹敏：保護森林減成本 政府以人民利益為先

（吉隆坡16日讯）经济事务部长拿督斯里阿兹敏阿里指出，政府是基于考量彭亨及雪州边界森林保留地，及当地居民反对，才决定让东海岸铁路计划改道，绕过文冬和鹅唛。

他说，这显示希盟政府以人民利益为优先。

關注居民投訴

“政府也关注当地居民的反对和投诉，因为旧路线会经过雪彭边界的森林保留地、乡村、住宅区及商业区；旧路线

将需要砍伐森林区、徵用商业区和密集住宅区，建造成本肯定更高。”

阿兹敏今日发文告说，中央政府也削减了超过210亿令吉成本，显示有诚信的领导人拥有良好透明行政，在处理国家财务时可避免纰漏和挥霍。

他指出，中央政府检讨东铁计划时，考量了雪州行政议会在2018年1月24日的议决，即不准东铁经过有潜能列入世界文化遗产的鹅唛吉冷结石英岩山脊（Klang Gates Quartz



经济事务部长阿兹敏阿里

Ridge)。

“政府因此决定，东铁路线避开长达18公里的吉冷结石英岩山脊，以捍卫文化、遗产和环境。”

阿兹敏相信，这将保障有素质的社会发展，也可刺激经济增长及创造就业机会。



漲價也得合理



雪州涨水费，始终要来了吗？

国家水务委员会早前披露，由于水费过去20年并没有涨价，导致水供公司因此在提升管理表现和维持净水品质方面，面对困难。

不久前，水务、土地及天然资源部长希维尔也说，政府、国家水务委员会及州政府已经针对在全国调涨水费事宜进行协商。

部长还说，目前已有6个州属同意调高水费，另有2个州属即将同意。

根据了解，雪州自2006年就没有再调涨水费，而雪州大臣日前又暗示6月后会有宣布。

身为雪州子民，大家可能心中已有数，这一次的调涨，大概也逃不了吧？

这下子，大家心中满是惆怅，想著开开心心度过开斋节后，水费就要涨了吗？

如今百货通膨，水费再涨，荷包又再吃紧一些，谁笑得出来。

政府常说，调涨水价的其中一个原因，除了是真的太久没涨价了，还有就是要从中“教育”大家珍惜水源。

话说，雪州人民喜欢用水，也不是新鲜的事。

不信？全国平均每个人每日用水量是226公升，但雪州却是250公升，比全国高，也远比邻国新加坡的170公升超出很多很多。

政府说，这些数据有根有据，抚心自问，你是怎么用水的，一天为自己冲洗多少次，还有你的汽车、花草植物？是不是适当用水，大家心中有数。

但雪州子民也知道，州内有许多水管破裂，制造无效益水，目前还在一一修补中。

还有许多肆无忌惮的非法洗车中心，政府有管制吗？

如果涨价是无可避免的，请把价位定得合理，不要得罪把你选出来的选民唷！



地區：梳邦麗雅湖泊公園

反對公園地段充商業發展

逾千居民 簽名抗議

(梳邦再也16日讯) 发展商欲提呈建议，申请发展梳邦丽雅湖泊公园部分地段作为商业用途，惟遭到当地居民极力反对，并希望可保留为绿肺和休闲用途。

为此，梳邦再也州议员黄美诗将出席市议会召开的听证会，提呈逾千名居民的签名反对和为民发声。

据了解，占地29.39公顷的梳邦再也丽雅湖泊公园 (Subang Ria Park) 早期属于公共公园，1988年转为私人公园，发展商近年数度向梳邦再也市议会提呈发展的建议，但都遭到当地居民反对，梳邦再也前州议员杨巧双在2010年，曾就此发展召开记者会做出反对。

發展申請不斷

配合2035年梳邦再也地方发展蓝图的修改草案，梳邦再也市议会再度接获发展商要在公园部分地段发展的申请，同时会在今年就草案蓝图事宜召开听证会。

黄美诗指出，梳邦丽雅湖泊公园部分地段，据知将展开商业发展，惟众所皆知这类发展申请不断发生，她的立场是保留公园为休闲绿肺，她也接获约1000名居民反对计划书。

她说，她将向州策划委员会的代表清楚表明，梳邦丽雅湖泊公园前身确实是公共公园，即使土地目前已转换，但也有注明条件只能作为休闲娱乐用途，不适宜作为发展用途。



■居民不希望绿肺发展为商业用途，并希望保留回绿肺休闲用途；左起为哈里夫、黄美诗和奈可。

黄美诗重申，过去多年来，大家立场始终如一，坚决反对商业发展的申请，梳邦再也近年已迅速发展蓬勃，所以他们必须保留和捍卫现有的绿肺。

“这公园对当地居民和社区而言非常重要，左邻右舍

黃美詩：矢捍衛綠色環境

可互相联谊和展开各项有益身心的运动，并打造一个健康的社区，前提就是我们要保护我们的绿色环境。”

她促请雪州策划委员会拒绝商业化梳邦丽雅湖泊公园

的申请，并保留为休闲区和作为娱乐用途。

她也欢迎任何的公园提升计划在当地的公园展开，不过前提是绝对不能商业化公园。

奈可：問題一直重演

梳邦再也居民协会主席奈可指出，上述公园要发展其实已是不断重提的旧故事，居民立场和角度是不希望类似问题每5年不断重演。

他认为，雪州政府应出手协助，将公园定位为公共公园而非私人公园，为此事画上句号，并交由地方政府管理和保养公园。

“如果发展商继续是土地的拥有者，他们可以提升公园的一切设施，让居民可从中受惠和会衷心感谢，好过现在要取回绿肺而被居民责骂。”

旺沙拜都里居民协会主席哈里夫指出，如果将公园地段商业化和作为发展用途，其实并不适合，因公园是当地绿肺之一。

“其实2010年已有所决定，这里是绿肺，我真的不明白这问题一直重演。”



(加影16日讯)加影市议会今年批准39个斋戒月市集,及11个开斋节嘉年华申请,各市集及嘉年华主办单位受促遵守市议会各项条例。

加影市议会今早举办汇报会,向各市集主办单位代表汇报商业执照申请、公共卫生管理、执法组行动等资讯,让各

批39齋戒月市集 11開齋節嘉年華 加影市會促遵守條例

代表重温必须遵守的条例,也邀请精明雪兰莪(Smart Selangor)官员讲解雪州无现金社会概念。

出席汇报会的加影市议员包括林金瑛、神建华及沙哈鲁丁。

林金瑛在会上向记者指出,

市议会今年批准的39个斋戒月市集中,有35个市集由当地居民协会或甘榜委员会管理,另外4个由市议会管理,斋戒月市集的营业日期从5月6日开始,直到6月5日。

她说,市议会批准的11个嘉年华会则由私人企业管理,如霸级市场及购物中心举办的开斋节嘉年华。

她说,市议会每年都会很早安排斋戒月市集的申请,最关注的是市集卫生问题,因此,所有市集都必须委任市议会的垃圾承包商负责垃圾清收工作。

她指出,市集主办单位可向小贩收取500令吉至900令吉的摊位租金,租金根据地点而定。

“为了确保各主办单位有照顾市集及环境卫生,所有市集主办单位必须缴交2500令吉安抵押金,嘉年华会主办单位则必须缴交1000令吉抵押金。”



■各斋戒月市集主办单位代表出席汇报会,坐者左起是神建华、沙哈鲁丁及林金瑛。



17 Apr 2019
Guang Ming Daily, Malaysia

Author: No author available • Section: News • Audience : 49,712 • Page: A8
Printed Size: 132.00cm² • Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Full Color
ASR: MYR 2,000.00 • Item ID: MY0035739770



isentia.mediaportal

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in any form without the prior consent of the copyright owner.

Page 1 of 2

阿兹敏：接納投訴改路線 重視雪彭人民福祉

（布城16日讯）经济事务部长拿督斯里阿兹敏阿里说，政府是因为接纳雪兰莪和彭亨两州居民的投诉后，才在重新协商东海岸铁路计划（ECRL）时更改路线，而这也证明希盟政府注重人民福祉。

他指出，原有东铁计划所建议的路线横跨雪彭两州边界的森林保留区、历史悠久的村子、住宅区及商业区，而政府也注意到了当地居民的反对与投诉。

他于今日发文告说，之前的东铁计划建议的路线，涉及开发森林区，还得收购商业区及人口密集的住宅区，以致

造价偏高。

阿兹敏也是前雪兰莪州大臣；他说，雪兰莪州政府因为原有路线经过正在申请成为联合国世界遗产的巴生吉冷结石英岩山脊（Klang Gates Quartz Ridge）而提出的抗议，也在东铁新路线被考虑到。

“巴生吉冷结石英岩山脊是世界最长的石英岩山脊，长16公里，雪兰莪州政府一直以来都要将其申请为世界自然遗产。”

阿兹敏说，联邦政府决定重新协商及继续东铁计划，省下超过210亿令吉，显示政府致力于捍卫人民福祉。

“这也证明，在管理国家财务时，坚定的廉正领导，良好、透明与负责任的行政可以防止纰漏及浪费。”

他表示有信心政府对东铁计划的决定，将能为人民带来良好发展的保障。（LMY）



雪今年放眼迎千萬遊客 阿都拉昔盼帶來110億元

(加影16日讯)掌管旅游及文化事务的雪州行政议员拿督阿都拉昔说,去年雪州迎来750万游客来访,为该州贡献89亿令吉,因此雪州今年将放眼1000万游客到访,盼为州内带来110亿令吉的贡献。

阿都拉昔昨晚代表雪州大臣出席乌鲁冷岳呀吃18英里举行“2019年雪

兰莪际烹饪、吃、旅行、写”主持开幕后,这么表示。

他指出,州政府将推动境内旅游大力推动,希望今年游客人数可达到千万。

他披露,由雪州经济策划单位(UPEN)的文化委员会在2015年开始筹办“吃、旅行、写”活动,获得热烈反应,透过

国内外媒体、部落客等推介州内的美食、旅游景点等,可吸引更多游客来访。

有鉴于此,阿都拉昔说,雪州不仅旅游胜地,更是不可错过的美食天堂,在媒体和部落格致力推介特色景点及道地美食,他希望这项活动持续推动,让雪州景点更多人认识,尤其是国外。

他强调,州内有非常多的游旅游景点,配合各方致力推介雪州,吸引更多外国人来访,因此盼今年的

游客人数能够比去年更多。较早前,阿都拉昔出席柏林一项活动,瓜雪“天空之镜”在当地被重点推介,被遴选是旅游好去处,而且全球只有两个地方有“天空之镜”,其中一个是在玻利维亚,另一个落在瓜雪。

阿都拉昔表示,“天空之镜”是一片大浅滩,每个月只有两天才出现,据他了解,这特色景点已引来人潮,每一次有2000人到访。(TSI)



isentia.mediaportal

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in any form without the prior consent of the copyright owner.

吉打州议会

17亿水供设施欠债获抵销 吉向国外贷款解决无效益水

(亚罗士打16日讯)吉打州政府获得中央政府以无需偿还贷款方式,抵销17亿令吉水供设施的欠债,另外将通过财政部向国外银行低息贷款5000万美元(马币约2亿5570万令吉),以解决无效益水问题。

吉打州务大臣拿督斯里慕克里表示,水务、土地及天然资源部长希维尔于4月3日在国会宣布,中央政府以无需偿还贷款方式,抵销吉打州欠下的17亿令吉水供设施欠债。

他说,在这之前,州政府与中央政府进行长时间商讨以便减少欠债,这项宣布对吉打州而言是好消息,有助于减轻吉打州政府的负担,目前州政府将致函给中央以确认此事项。

他说,与此同时,州政府仍然需要中央政府拨款以进行5个或更多滤水站的计划。

另外,针对无效益水问题,他说,吉打州的无效益水率仍很高达到约49%,因此,州政府将通过财政部与国外银行商讨获取低息贷款。目前,初步阶段是要向国外银行贷款5000万美元,希望获得这笔贷款后能在今年内展开解决无效益水的计划。

他说,州政府希望达鲁阿曼水供有限公司尽快详细研究和鉴定流失水量严重的地区,以便能尽快展开解决无效益水的计划。

另一方面,他提到短期解决水荒问题的方案是采用水槽罗里派水给水荒区的民众,不过

这笔费用较高,州政府无法确定这种方式能维持多久,此外,也可以通过更换水管和安装水管的方式解决缺水问题。

另外,他提到都芭滤水站已陈旧,即使下雨,此滤水站也无法操作提供水源,因此州政府计划维修滤水站。#

左起吉打州行政议员兼德卡州议员陈国耀、州法律顾问阿末达祖丁、州秘书拿督阿玛、州行政议员兼彭加兰坤洛州议员拿督依斯迈沙烈、以及吉打大臣拿督斯里慕克里在州议会开始前愉快交谈。



沙努西质疑吉大臣 出席水源日却无视闹水荒

吉打州议会反对党领袖莫哈末沙努西遗憾吉打州伊党领袖集借借罗里派水到闹水荒区解民困,只派了2天,却只是因为是在罗里挂上伊党的横幅而被达鲁阿曼水供公司阻止派水。

同时,他也质疑吉大臣拿督斯里慕克里、吉州行政议员及部长等人不久前出席在独立滨举行的世界水源日时,却没有到仅需6分钟即可渡河到对岸班茶视察当地闹水荒的情况。

议长拿督阿末卡欣此时打岔为大臣、议员和部长平反,指他们有前去视察情况,惟沙努西反驳指出,大臣和行政议员只是在都芭滤水站视察情况,该区并没有人居住,而真正闹水荒区马莫和班茶,他们却没有到场了解居民所面对的缺水问题。

古阿都拉曼建议采用品质好水管

土著团结党峨占吡叻州议员拿督古阿都拉曼建议州政府可采用品质好的水管,减低无效益水(NRW)流失问题,否则即使增建滤水站也是白费。

他说,州内流失的无效益水高达48%,意味着从滤水站输出的水有近半是白白流失,以致州内多区面对低水压或制水问题。

他说,相比其他州属,檳州无效益水仅18.2%、柔佛无效益水达26.4%、全国无效益水则是36.6%。尽管品质好的水管价格较昂贵,但是却耐用。他也呼吁政府部门和酒店业者安装自动感应器水龙头,以节省水源和减少流失水源。

阿斯米鲁:修葺日军墓碑 提醒对战争说不

近来闹出风波的日军纪念碑课题,在吉打州第14届第1次

州立法议会提起,武吉拉达州议员沙林玛质疑州政府在此课题上缺乏敏感度,吉打州旅游事务委员会主席阿斯米鲁解释,该日军墓碑只是属于历史文物的一部分,当时只是修葺此墓碑及竖立说明板,以教育后人有关此历史事迹及提醒人民对

战争说不。

他说,此课题有2个角度,一是日本方面的版本,认为这3名军人是英雄,但是在州政府的立场,是从历史角度看他们只是3名日本军,这就像马六甲城堡A FAMOSA等具历史背景的古迹。

无论如何,他也坦承当天在宣传横幅上出现的“英雄”字眼是一项错误。

阿斯米鲁:延长皇家博物馆开放时间

吉打州旅游事务委员会主席阿斯米鲁表示,吉打州博物馆管理层应访客的需求,经于今年2月开始,每个周五及周六延长吉打艺术馆(Balai Seni)的开放参观时间至晚上10时,4月则将延长皇家博物馆的开放参观时间至晚上。

将于其他区种植香米与糯米

吉打州政府建议除了在慕达农业发展区内外发展稻米业之外,也会在其他区种植稻米,包括在巴东得腊种植香米、以及在浮罗交怡种植糯米。

吉打州农业及农基工业事务委员会主席阿兹曼在回答双溪里茂州议员莫哈末阿占的口头询问时,这么表示。

他说,州政府已在巴东得腊面积106公顷的田地出产香米,预计2019年能在面积200公顷田地生产香米。

另外,他提到由于有人使用不合法的稻种播种,以致5000公顷的稻米受到白叶害虫侵袭,因此,他吁请人们使用合法的稻种。#



17 Apr 2019

Kwong Wah Yit Poh, Malaysia

Author: No author available • Section: Nation • Audience : 59,667 • Page: A8a
Printed Size: 92.00cm² • Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Full Color
ASR: MYR 1,031.52 • Item ID: MY0035738269



isentia.mediaportal

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in any form without the prior consent of the copyright owner.

Page 1 of 2

阿兹敏：东铁计划继续及改道 为国家节省 210 亿

(吉隆坡 16 日讯) 经济事务部长拿督斯里阿兹敏阿里表示，政府决定继续东海岸铁路计划及改道，并为国家节省 210 亿令吉，是为了维护人民利益，同时证明希盟政府更透明化处理国家财务。

他周二发表文告指出，东铁计划

已于 2018 年 1 月 24 日雪州行政议会上获得通过，禁止东铁干线经过鹅唛县的水晶山西部，因为该区已被列入世界遗产项目。鉴此，原本长达 688 公里的东铁干线，缩减至 640 公里，成本亦从原本的每公里 9550 万令吉，减少至 6870 万令

吉。

此外，雪州政府也接获当地居民投诉，原有的东铁干线将经过雪州与彭亨州森林边境的传统村庄、住宅区和商业区，在征用土地方面可能导致更高的开发成本。

因此，阿兹敏阿里相信，改道后的东铁计划，将确



阿兹敏阿里：东海岸铁路计划及改道，是为了维护人民利益。(档案照)

保基本设施发展提高人民生活素质、刺激经济成长，提供更多就业机会。#



梳邦丽雅公园恐遭开发

黄美诗为民发声保绿肺

(梳邦再也 16 日讯) 发展商欲提呈建议，申请发展梳邦丽雅湖泊公园部分地段作为商业用途，惟居民极力反对，希望可保留为绿肺和休闲用途。

梳邦再也州议员黄美诗将针对此事出席市议会召开的听证会，并提呈逾千名居民的签名反对和为民发声。

逾千居民反对书签名

据了解，占地 29.39 公顷的梳邦再也丽雅湖泊公园 (Subang Ria Park) 早期属于公共公园，1988 年转为私人公园，发展商近年年度向梳邦再州市议会提呈发展的建议，惟居民皆反对。

梳邦再也前州议员杨巧双也于 2010 年，曾就此发展召开记者会提出反对。

配合 2035 年梳邦再也地方发展蓝图的修改草案，梳邦再州市议会再度接获发展商要在公园部分地段发展的申请，并于今天就草案蓝图事宜召开听证会。

听证会前，黄美诗表示接获约 1000 名居民反对计划



居民不希望绿肺发展为商业用途，并希望保留回绿肺休闲用途；左起为哈里夫、黄美诗和奈可。

书，而她的立场是保留公园为休闲绿肺，因此会清楚向州策划委员会表明。

土地限休闲娱乐用途

“梳邦丽雅湖泊公园前身确实是公共公园，即使土地目前已转换，但也有注明条件只能作为休闲娱乐用途，不适宜作为发展用途。”

她重申，过去多年来，大家立场始终如一，坚决反对商业发展的申请，梳邦再也近年已迅速发展蓬勃，所以他们必须保留和捍卫现有的绿肺。

不愿常老掉重弹 居协盼政府管理公园

梳邦再也居民协会主席奈可指出，上述公园要发展其实已是不断重提的旧故事，居民立场和角度是不希望类似问题每 5 年不断重演。

他认为，雪州政府应出手

协助，将公园定位为公共公园而非私人公园，为此画上句号，并交由地方政府管理和保养公园。

“如果发展商继续是土地的拥有者，他们可以提升公园

的一切设施，让居民可从中受惠和衷心感谢，好过现在要取回绿肺而被居民责骂。”

旺沙拜都里居民协会主席哈里夫指出，公园是当地绿肺之一，不适合把公园地段商业化和作为发展用途。

“其实 2010 年已有所决定，这里绿肺，我真的不明白这问题一直重演。”



黄金州

(加影 16 日讯) 食物没加盖，一样会抵触食物管理条例，加影市议会辖区的早夜市场和斋戒市集熟食小贩，受促提高警惕！
一旦抵触加影市议会 2007 年食物管理条例的熟食小贩，可被罚款最高 1000 令吉。

加影市会严捉 最高罚千元

小贩熟食没加盖 违法



加影市议会规定熟食小贩必须用盖子把食物盖好，否则将抵触食物管理条例，可被罚款最高 1000 令吉。(档案照)

加影市议会固体废料和公共清洁卫生局(周道环境卫生)助理主任莫哈末亚吉说，不少小贩常违例，其中就包括在路边或空旷地段摆卖的早夜市场和斋戒市集，业者把食物摆在推档没加盖。

沾灰尘引苍蝇不卫生

此举使食物易沾染灰尘或引来蝇群，极不卫生。

据了解，2016 年以前，加影市议会辖区内有 50% 的熟食小贩没把食物盖好，当局发现问题严重后，通过教育和发出警告和罚单的方式，要求小贩遵守条例。

结果，当局的行动奏效，在 2017 年和 2018 年，有 80% 小贩遵守条件，只有 20% 卖熟

食的小贩没把食物加盖。

禁用塑胶袋遮盖食物

莫哈末亚吉说，市议会展开突击检举行动时，若发现熟食档的食物没加盖，就会向业者执法。

“熟食小贩不能用塑胶袋来盖食物，反之，他们必须用盖子把食物盖好。”

他说，熟食小贩被取缔时，会以食物加盖后食客夹食物不便，又或指因忙而忘了把食物盖好，这些都不是理由。莫哈末亚吉今日为执照组主办的早夜市场、斋戒市集和嘉年华管理汇报活动后，受媒体询问时这样说。

他说，熟食小贩也不能把食物放在地上，他们必须把食



出席汇报会的早夜市场和斋戒市集管理人，坐着左起神建华、沙哈鲁丁与林金瑛。

物垫高于地面 40 厘米，或放在桌上。

没戴帽穿拖鞋违例

他说，之前在士毛月彩虹

花园夜市场检举一甘蔗水档子，发现小贩把甘蔗放在路上，而旁边有大滩污水。

“甘蔗小贩可把甘蔗切成一半后装在桶内，而非直接放

在路上，这极不卫生。”

他指出，小贩常触犯的另一条例是没戴帽子、围巾和穿鞋子，不少小贩喜欢穿拖鞋营业。

今年斋戒市集 39 个

共有 100 名早夜市场、斋戒市集和嘉年华管理人出席汇报会，市议会辖区共有 52 个夜市场(14 个由市议会管理、38 个由居协管理)、16 个早市场(4 个由市议会管理、12 个由居协管理)。

今年的斋戒市集有 39 个(35 个居协管理、4 个市议会管理)、11 个由私人管理的斋戒嘉年华。

汇报会分别由执照组助理主任希芝琳、执法组助理主任阿兹林、雪州宗教局和精明雪兰莪无现金社区代表汇报，出席者有市议员沙哈鲁丁、林金瑛和神建华。



isentia.mediaportal

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in any form without the prior consent of the copyright owner.

莎阿南16日讯 | 一度悬空的雪州公账会主席职，随著雪州反对党领袖利詹依斯迈同意出任雪州公账会主席，雪州公账会已重新投入运作。

利詹依斯迈也是巫统双溪亚依大华州员。他已于今年初开始，主持雪州公共账目委员会会议。利詹依斯迈指出，自从与公账会6名委员首次会议之后已持续召开过3次的会议，以拟定公账会今年内的事务规划。

「4月初我们就历年雪州稽

跟进稽查报告 雪公账会传召3造

查报告所涉及的各单位，与部门传召雪州稽查局。经讨论后，我们决定传召仍在稽查跟进行程序中的雪州大臣机构子企业通讯有限公司（CCSB）、雪州宗教理事会以及雪州农业局。」

当中，雪州大臣机构子企业通讯有限公司已在4月12日传召。「公账委会在探讨数个事项会在即将召开的雪州议会上讨

论。我们有至少两个月时间完成报告，公账委会也会在指定期限内完成报告。」

公账委会其余委员包括武吉兰樟州议员黄洁冰、哥打胡姬州议员纳兹万、双溪比力州议员刘天球、甘榜东姑州议员林怡威、淡江州议员沙阿里宋吉、而揽州议员莫沙益罗斯利。

国家稽查局是根据政府2015

年转型计划2.0展开稽查跟进，在稽查报告中列出受提及的事项，雪州公账委会从中核尚未解决的事项。

雪州议长黄瑞林说，雪州反对党领袖愿意填补公账委会主席职，能确保雪州政府财务管理受严谨而公开的评议。「州政府对其他单位、部门、法定机构和子公司的财务审核都会受监督。」



isentia.mediaportal

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in any form without the prior consent of the copyright owner.



黄美诗（中）出席梳邦再也市议会召开2035年地方规划蓝图听证会，左起为哈尼哥顿及耐克。
-徐慧美-

梳邦丽雅公园发展引反对

梳邦再也16日讯 | 梳邦再也市议会召开2035年地方规划蓝图听证会，梳邦再也居民冀雪州政府规划委员会驳回梳邦丽雅公园（Subang Ria）部份地段商用发展申请。

早期已隶属私人地的梳邦丽雅公园部分地段，多年以来当地居民坚持地段需维持为休闲之用，历年来每逢市议会召开地方规划蓝图听证会居民皆出席，今次也不例外。

梳邦再也州议员黄美诗指出，梳邦丽雅公园在早期已隶属私人地，而协议内容阐明，即便当地有发展，也是作为休闲之用或类似相关用途，换言之当地将维持为休闲区。

「当地已有1000居民就梳邦丽雅公园部分地段，作商用发展用途提出反对意见。」

黄美诗今日向梳邦再也市议会提呈反对意见后，与旺莎拜杜里居协主席哈尼哥顿及梳邦再也

居协主席耐克出席记者会时这么说，他也于下午出席为2035年地方规划蓝图听证会。

据悉，总面积29.39公顷的梳邦丽雅公园是于1982年开放公众使用，部分地段早在1988年当中有一部分地段已是隶属私人地，上述地段发展商早期多次向梳邦再也市议会申请发展之用，但一直因为居民反对，而未有发展。

旺莎拜杜里居协主席哈尼哥顿指出，居民希望梳邦丽雅公园作为休闲用途，并且期盼能一劳永逸解决问题。

isentia.mediaportal

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in any form without the prior consent of the copyright owner.

PKNS 客户友好日 推介客户反馈系统

雪州发展机构 (PKNS) 日前于万宜新镇 (Bandar Baru Bangi) 第七区的社区礼堂, 举办「客户友好日」, 同时推介旗下「客户反馈系统」, 为客户持续提供高效率服务和形象。

雪州发展机构首席营运员诺丽达表示, PKNS今年成立55周年, 在过去55年里, PKNS已成功开发11个新城镇, 占地面积达1万公顷, 各种类型的住宅单位已完成超过15万间房屋。

她透露, 为了方便与客户保持联系, PKNS推出的「客户反馈系统」, 将让员工通过该平台快速了解客户的投诉内容, 针对客户的反馈进行评估和改进, 以为客户提供优质的服务, 实现该机构提高服务质量的目标。

PKNS客户该可通过 iOS、

Android、Window和Chrome浏览器使用该系统, 并通过该系统获得包括营销和销售、律师和银行资金、产品满意度、管理代理人和账单、服务质量和转移交易等资讯, 同时也可向该机构提出问题和建议。

想要反馈意见的客户可浏览 www.mak.lumba.las.pkns.gov.my 在线填写。

出席推介礼嘉宾包括雪州发展机构南部地区发展总经理哈吉洛曼、企业关系总经理罗兹雅和客户总经理莫哈末莎菲。



诺丽达 (左) 与罗兹雅 (右) 在活动现场与员工交流。



诺丽达 (左3) 颁发大奖予幸运者 (左4)。左起为莫哈末莎菲、哈吉洛曼及罗兹雅。



活动当天吸引许多当地的民众参与。



诺丽达 (右) 在现场与民众互动交流。



现场备有多项娱乐设施, 让小孩玩得不亦乐乎。



东铁削215亿成本 希盟有能力捍卫人民权益

布城16日讯 | 经济事务部长阿兹敏阿里指出，政府成功将东海铁路计划（ECRL）成本缩减逾210亿令吉，证明了希盟领袖有能力在没有牺牲国家财务状况下，捍卫人民利益。

阿兹敏今日发文告指，事实证明诚信、坚定的领导及良好治理、廉洁和负责任的政府，可让国家免于陷入财务管理问题。

大马和中国于上周五（4月12日）成功签署东铁计划补充协议，成本从655亿令吉降至440亿令吉，减少高达215亿令吉。

他称，联邦政府检讨东铁计划时，考量雪州行政议会在2018年1月24日议决，即不准东铁经过有潜能列世界文化遗产的鹅唛水晶山。

「因此，联邦政府决定，意味著东铁路线不再经过长达18公里的鹅唛石英矿脉（水晶山），得以捍卫文化、遗产合环境。」

他说，与原本688公里路线相比，新东铁路线缩减为640公里。成本也将从每公里9800万令吉减至每公里6800万令吉。雪州政府了解当地居民提出的投诉，因为这条路线将通过雪彭边境森林保留区、传统村落、住宅区和商业区。

「这项建议将提高开发成本，需要砍伐森林区以及收购密集商业和住宅区。」

阿兹敏相信，政府的决定不仅确保为人民带来高素质的社会基础建设，甚至可推动经济成长、创造就业机会和开拓经济机会。



17 Apr 2019

See Hua Daily News (Kuching), Malaysia

Author: No author available • Section: See Hua Supplement • Audience : 63,549
Page: 2 • Printed Size: 82.00cm² • Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Black/white
ASR: MYR 459.70 • Item ID: MY0035741235



isentia.mediaportal

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in any form without the prior consent of the copyright owner.

東鐵削215億成本 希盟有能力捍衛人民權益

布城16日讯 | 经济事务部长阿兹敏阿里指出，政府成功将东海铁路计划（ECRL）成本缩减逾210亿令吉，证明了希盟领袖有能力在没有牺牲国家财务状况下，捍卫人民利益。

阿兹敏今日发文告指，事实证明诚信、坚定的领导及良好治理、廉洁和负责任的政府，可让国家免于陷入财务管理问题。

大马和中国于上周五（4月12日）成功签署东铁计划补充协

议，成本从655亿令吉降至440亿令吉，减少高达215亿令吉。他称，联邦政府检讨东铁计划时，考量雪州行政议会在2018年1月24日议决，即不准东铁经过有潜能列世界文化遗产的鹅唛水晶山。

「因此，联邦政府决定，意味著东铁路线不再经过长达18公里的鹅唛石英矿脉（水晶山），得以捍卫文化、遗产合环境。」他说，与原本688公里路线相比，新东铁路路线缩减为640公里。成本也将从

每公里9800万令吉减至每公里6800万令吉。雪州政府了解当地居民提出的投诉，因为这条路线将通过雪彭边境森林保留区、传统村落、住宅区和商业区。

「这项建议将提高开发成本，需要砍伐森林区以及收购密集商业和住宅区。」阿兹敏相信，政府的决定不仅确保为人民带来高素质的社会基础建设，甚至可推动经济成长、创造就业机会和开拓经济机会。



17 Apr 2019

See Hua Daily News (Kuching), Malaysia

Author: No author available • Section: See Hua Supplement • Audience : 63,549
Page: 6 • Printed Size: 117.00cm² • Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Black/white
ASR: MYR 655.91 • Item ID: MY0035741658



isentia.mediaportal

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in any form without the prior consent of the copyright owner.

Page 1 of 2

東鐵取消鵝唛站 成功保住石英山脊

八丁燕带16日讯 | 雪州大臣阿米鲁丁指出，中央政府能够重新调整东铁计划 (ECRL)，取消鵝唛综合站而不再经过石英山脊 (Permatang Kuarza) 是好的决策，避免国家财富遭到破坏。

阿米鲁丁表示，这项决定终于让雪州可以松一口气，不必再遭受民间抗议大自然环境资源被破坏的声浪。

「惟，一旦东铁计划从巴生开通，雪州人民肯定从中受益；就算东铁未能经过鵝唛也无所谓，因为

我们成功拯救了雪州的环境资源，这可谓是无价之宝。」

阿米鲁丁於昨日上午在八丁燕带，为雪州大学大专辩论赛主持开幕时，如此表示。

他还强调，不止拯救了鵝唛石英山脊，还保护了鵝唛12英里的原住民村落。据了解，中央政府财政部於去年7月公布时，雪州政府曾激烈反对从鵝唛通往巴生港口部分的东铁计划。

規劃為地質公園

雪州政府当时反对的立场是，准备向联合国教科文组织 (UNESCO) 申请，将巴生河谷长达16公里，乃世界最长的石英山脊列为世界文化遗产的地位。

财政部长林冠英当时告知，一旦完成鵝唛通往巴生港口东铁工程，雪州政府将无法争取到世界文化遗产的地位。

不过，到了今年4月12日，一份由首相署发出的声明宣布，去年7月遭冻结的东铁计划，将重新启动，除了降低建造成本，同时也取

消掉鵝唛通往巴生港口的路线。

阿米鲁丁认为，东铁计划重启和改道，很大程度是跟雪州政府的反对立场有关。

「主要原因是原本的东铁计划不单切割了中央主干山脉，并直接破坏到鵝唛石英山脊，当地对雪州子民而言是宝贵的环境资源。」

他透露，雪州政府也正在勘测，希望将该处规划为国家地质公园，虽然有关地位标准略低於联合国世界文化遗产，但後者的申办手续需要耗长时间。



(布城16日讯)经济事务部长拿督斯里阿兹敏阿里表示，政府是在接获雪州与彭亨居民的投诉后，在检讨东海岸铁路计划（ECRL）时，更改路线。

他今日发表文告说，这证明了希盟政府注重人民福祉。

“政府注意到当地居民的反对及投诉，因为原来的东铁路线将会横跨雪州及彭亨边界的森林保留区、历史悠久的村子、住宅区及商业区。”

阿兹敏表示，之前的东铁路线的造价将会

阿兹敏解释东铁改道原因 “接雪彭居民投诉”

更高，因为涉及开发森林区，还需征用人口密集的住宅区。

他说，东铁新路线图也考量到雪州政府的抗议，即原有路线将经过正在申请成为联合国世界遗产的吉冷结石英岩山脊（Klang Gates Quartz Ridge）。

雪州政府正在努力申请将这条全长16公里和世界最长的石英岩山脊列为世界自然遗产。

“联邦政府决定重新协商及继续ECRL计划，省下超过210亿令吉，显示政府致力于捍卫人民福祉。

“这也证明了坚定的廉正领导，良好、透明及负责任的行政，在管理国家财务时可防止纰漏及浪费。”

阿兹敏也说，他有信心政府对东铁计划的决定，能为人民带来良好发展的保障。



發展商突再提發展申請

居民聯署要保綠肺

焦點社區 首邦麗雅湖泊公園

(首邦市16日訊)首邦市居民不滿首邦麗雅湖泊公園(Taman Subang Ria)再度面臨被商業發展命運,希望保留該區的此塊綠肺。

行動黨首邦市州議員黃美詩今日聯同居民代表及1000名居民的簽名,出席由梳邦再也市議會召開的反对2035年地方發展藍圖草案聽證會,針對首邦麗雅公園的商業發展計劃作出反对。

黃美詩在出席聽證會前召開新聞發布會指出,該公園占地29.30公頃,至今已37年歷史,發展商早在1988年買下該公園,並已頒布為私人休閒公園,惟從90年代至今已多次提出發展計劃,在居民的反对聲浪下被擱置,如今發展商又突然提出發展申請。

發展商每隔5年呈發展申請

據了解,發展商每隔5年,在市議會修改地方發展藍圖草案時,就會提呈發展申請,如今已至少第3次在發展藍圖中,將公園部分地段申請作為商業用途。

她表示,居民在去年用了2個月時間收集了1000個簽名,該簽名運動由居民自行發動,她也將把居民的心聲帶上聽證會,向雪州策劃委員會(SPC)表達反对立場。

她促請雪州策劃委員會拒絕該公園商業發展的申請,並保留整個公園作為休閒用途。



↑ 占地29.30公頃的首邦麗雅湖泊公園風景怡人,是當地居民運動休閒場所。(檔案照)



→ 黃美詩(中)與哈尼夫(左)及耐克出席聽證會,反对首邦麗雅湖泊公園進行商業發展計劃,以保留該區綠肺。

她認為,該公園應保留作為休閒用途,在該公園成為私人地主所屬之前已經是個公園,儘管已發出地契,但具有一個明確的條件,即只能作為休閒用途及興建相關的建築,意味著建築物不能作為商業用途。

她說,早前居民與當地組織都極

力反对該商業發展計劃,既然以前已拒絕發展申請,那如今因為該區的發展越來越蓬勃,有更多的理由來拒絕這項計劃。

“我們必須保護現有的綠肺,公園作為維護家庭、社區和諧,讓居民運動及放鬆身心的重要場所。”

梳邦再也居協：盼州政府採措施保留公園

梳邦再也居民協會主席耐克指出,該公園已有很久的歷史,但每隔5年發展商就會提出發展申請,他希望州政府採取措施,確保該公園為公共公園,而不是私人休閒公園。

他說,州政府及市議會也必須關注該公園的基礎問題,若地主為私人發展商,他們應履行社會企業責任,提升及維修公園基礎。

旺沙百杜里(Wangsa Baiduri)睦鄰

計劃主席哈尼夫希望發展商了解該公園的歷史,而當初該公園也是發展商作為銷售房屋的賣點,之後所有的公共區域都移交給市議會,除了該公園,因此希望能保留該公園給居民。



疑受捷運隧道工程影響 公寓路陷牆裂

焦點社區

吉隆坡1a Stonor公寓

報道 ▶ 蘇俐嬋

(八打灵再也16日讯) 疑受毗邻的捷运隧道工程影响，吉隆坡1a Stonor公寓范围内的围墙出现龟裂、路面下陷的惊人情况。

据了解，位于史丹诺路 (Jalan Stonor) 的1a Stonor公寓附近是大约100公尺的捷运隧道工程。

行动党武吉免登区国会议员方贵伦指出，该公寓是数天前发生围墙龟裂和地面下陷，是因为受捷运隧道工程影响，导致地下泥沙流失所致。

方贵伦今早前往该公寓巡视，负责捷运工程的MMC-金务达工地人员正积极灌注石灰填补地陷洞口，尽速做好防范恶化的措施。

方贵伦：捷运工程应定时安检

方贵伦接受本报记者电访时说，此情况令当地居民感到担忧，无论如何，金务达也会定时做出安全报告，而建筑结构不受影响。

他说，他明天会晤吉隆坡市长拿督诺希山时将会反映1a Stonor公寓相关问题，同时要求择日与吉隆坡市政局、捷运工程师、MMC-金务达代表和公寓管理委员会一同进行商讨。

“我也会派人定时监督与跟进此事件。”
巡视者包括方贵伦的特别助理单敬茵。



↑ 方贵伦星期二早上巡视1a Stonor公寓受捷运隧道工程影响的情况。

← 公寓范围的路面突然“破”了个大洞，吓坏居民。右为单敬茵。



17 Apr 2019
Sin Chew Daily, Malaysia

Author: No author available • Section: Metro Edition A • Audience : 288,920 • Page: 9
Printed Size: 90.00cm² • Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Full Color
ASR: MYR 2,727.27 • Item ID: MY0035739912

 isentia mediaportal

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in any form without the prior consent of the copyright owner.



Page 1 of 2

PJ廢料處理實驗中心 20日開放參觀

(八打灵再也16日讯)配合4月22日的地球日,八打灵再也市政厅打造的PJ废料处理实验中心(Smart PJ Waste Solution Lab SS2),将于4月20日(星期六)早上10时至下午4时举办开放日,欢迎公众出席参与。

八打灵再也市政厅今日发表文告指出,开放日当天的活动包括售卖各种农耕物的产品,譬如堆肥液、树苗及种子

等,并且也会示范水培种植的方式。

首300名出席者也可各获得市政厅赠送1瓶1.5公升堆肥液。

开放日活动分为两场,第一场从早上10时至中午12时,第二场则是从下午2至4时。

任何疑问,可联系固体废物管理及公共卫生组负责人(03-7954 1440)或浏览脸书@petalingjayacitycouncil。



கேளிக்கை மையங்களில் அதிரடி சோதனை



(பி.எம்.குணா)

கோலசிலாங்கூர், ஏப். 17 - இங்குள்ள 6 கேளிக்கை மையங்களுக்கு எதிராக மாவட்ட மன்றம் மேற்கொண்ட அதிரடி சோதனையில் 3 மையங்களுக்கு அபராதங்கள் விதிக்கப்பட்டன.

சட்டவிரோதமாகச் செயல்பட்டு வந்த கேளிக்கை மையமும் இதில் அடங்கும். 1995 ஆம் ஆண்டு (சிலாங்கூர்) கேளிக்கை இடங்கள் சட்ட விதி பிரிவு 6(1), கீழ் இந்த நடவடிக்கை மேற்கொள்ளப்பட்டது. அதிக பட்சம் 25,000

வெள்ளி வரை அபராதம் விதிப்பதற்கு இந்த சட்ட விதி வகை செய்கிறது.

2007 ஆம் ஆண்டு (கோலசிலாங்கூர் மாவட்ட மன்றம்) விளம்பர துணைச் சட்டம் 5(1)-இன் கீழ் மேலும் ஒரு அபராதம் விதிக்கப்பட்டதாக மாவட்ட மன்றத் தலைவர் ரஹிலா ரஹ்மாட் கூறினார். சம்பந்தப்பட்ட கேளிக்கை மையத்தின் வெளியே மதுபானம் விளம்பரம் வைக்கப்பட்டிருந்தது. அதிக பட்சம் 1,000 வெள்ளி வரை அபராதம் விதிப்பதற்கு இந்த துணைச்

சட்டம் வகை செய்கிறது.

பண்டார் கோலசிலாங்கூர், பாசிர் பெனம் பாங், தஞ்சோங் காராங் ஆகிய இடங்களில் உள்ள கேளிக்கை

மையங்களுக்கு எதிராக இந்த நடவடிக்கை மேற்கொள்ளப்பட்டதாக அவர் தெரிவித்தார்.

நிர்ணயிக்கப்பட்டுள்ள சட்டங்களையும், விதிமுறைகளையும் ஒவ்வொரு வர்த்தகர்களும், சம்பந்தப்பட்ட உரிமையாளர்களும் முறையாக பின்பற்றுவதை உறுதி செய்வது மேற்பட்ட நடவடிக்கையின் நோக்கமாகும் என்று ரஹிலா ரஹ்மாட் விவரித்தார்.

சட்டங்களை மீறும் எந்த ஒரு தரப்புக்கும் எதிராக மாவட்ட மன்றம் விட்டுக் கொடுக்கும் போக்கை கடைப்பிடிக்காது. குற்றங்கள் இழைக்கும் கேளிக்கை மையங்களை துடைத்தொழிக்கும் நடவடிக்கையை மாவட்ட மன்றம் தொடர்ந்து மேற்கொண்டு வரும் என்று அவர் எச்சரித்தார்.

மாவட்ட இஸ்லாம் சமய அலுவலகம், மாவட்ட நில அலுவலகம், மாவட்ட சுகாதார அலுவலகம் ஆகியவற்றின் ஒத்துழைப்புடன் மேற்பட்ட சோதனை நடவடிக்கை மேற்கொள்ளப்பட்டது.

சட்டவிரோதமான கேளிக்கை மையங்கள் தொடர்பான பொதுமக்களின் புகார்கள் வரவேற்கப்படுவதாகவும் அவர் கூறினார். 03-3289 1439 என்ற எண்ணில் பொதுமக்கள் மாவட்ட மன்றத்தை தொடர்பு கொண்டு புகார் தெரிவிக்கலாம் என்றும் அவர் கேட்டுக் கொண்டார்.



17 Apr 2019
Makkal Osai, Malaysia

Author: No author available • Section: News • Audience : 28,000 • Page: 1,13
Printed Size: 360.00cm² • Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Full Color
ASR: MYR 2,356.36 • Item ID: MY0035740426



isentia.mediaportal

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in any form without the prior consent of the copyright owner.

மக்கள் பிரச்சினை கசக்கிறதா?
பிரதமரை நேரில் சந்திப்போம்
தாமான் பூச்சோங் பிரிமா மக்கள் சூளுரை
● இரா. கோபி

பூச்சோங், ஏப். 17-
தாமான் பூச்சோங் பிரிமாவில் நேற்று முன்தினம் மக்கள் ஒன்றிணைந்து பூச்சோங்

நாடாளுமன்ற உறுப்பினர் கோபிந்த சிங் டியோ, சட்டமன்ற உறுப்பினர் மரியா, செனட்டர் சுரேஷ் சிங், சுபாய் ஜெயா நகராணமைக் கழகம் உளவிட்ட யாரும் எங்களின் பிரச்சினையைக் கண்டும் காணாதது போல் இருக்கின்றனர் என்று முறையிட்டனர். தாமான் பூச்சோங் பிரிமா மக்கள் 100 பேர் பிரதமரை நேரடியாக சந்திக்கப் போவதாக பாலமுருகன் சேகரன் தெரிவித்தார். இங்கு

13



17 Apr 2019
Makkal Osai, Malaysia

Author: No author available • Section: News • Audience : 28,000 • Page: 1,13
Printed Size: 360.00cm² • Region: KL • Market: Malaysia • Photo: Full Color
ASR: MYR 2,356.36 • Item ID: MY0035740426

isentia.mediaportal

Provided for client's internal research purposes only. May not be further copied, distributed, sold or published in any form without the prior consent of the copyright owner.



Page 2 of 3

முதல் பக்கத் தொடர்ச்சி...

மக்கள் பிரச்சினை கசக்கிறதா...

நாங்கள் பிரச்சினைகள் அனைத்தையும் மனுவில் குறிப்பிட்டு அதைப் பிரமரிடம் நேரடியாக வழங்கி நியாயம் கேட்கப் போகிறோம். காரணம் இத்தனை காலம் இங்குள்ளவர்களை நம்பி நாங்கள் ஏமாந்தது போதும்.

இப்பகுதியில் நடைபெறும் நிகழ்ச்சிகளில் மட்டுமே கலந்து கொண்டு மாலை வாங்கிச் செல்லும் பிரமுகர்கள் அதிகமாக உள்ளனர். ஆனால் மக்கள் பிரச்சினைகளைக் கண்டுகொள்வதே இல்லை. இந்தியர்கள் என்பதால் நாங்கள் ஒதுக்கப்படுகிறோம் என்று பாலமுருகன் உள்ளிட்ட குடியிருப்பாளர்கள் கூறினர்.

எனவே இனி யாரையும் நம்பப் போவதில்லை. நேரடியாக துன் டாக்டர் மகாதீரைச் சந்தித்து நியாயம் கேட்கப் போகிறோம் என்று மக்கள் தெரிவித்தனர்.

கண்ணீர்விட்டுக் கதறினாலும் எங்கள் பிரச்சினைகளைக் கவனிப்பதற்கு யாருமே இல்லை. இத்தனை மக்கள் பிரதிநிதிகள் இருந்தும் என்ன பயன் என்று அவர்கள் குமுறினர்.